



FUE PUESTA LA PRIMERA PIEDRA DEL NUEVO CENTRO DE SALUD.

# Primer centro de rehabilitación del adulto mayor en San Pedro

La comunidad de San Pedro de Atacama celebró la colocación de la primera piedra del futuro Centro Integral para el Adulto Mayor. "Este proyecto responde a una necesidad sentida por nuestras personas mayores: la dificultad de acceder a atención especializada en un territorio tan aislado. Gracias a un trabajo colaborativo entre SQM Lítio, la municipalidad y los equipos

técnicos del Estado, hoy damos un paso concreto hacia una solución. Contar con un centro de rehabilitación aquí, en San Pedro de Atacama, es una oportunidad tremendamente relevante. Muchas veces, nuestras personas mayores no podían acceder a este tipo de atención; ahora, por fin, podrán contar con ella cerca de sus hogares." agregó Justo Zuleta, alcalde de San Pedro de Ata-

cama.

El nuevo centro es impulsado gracias a una alianza estratégica entre la comunidad, el municipio, SQM Lítio y el respaldo técnico del Centro Cenpar, con la misión de ofrecer atención integral especializada para los adultos mayores de San Pedro de Atacama y sus alrededores.

José Miguel Berquguño, vicepresidente senior de Asuntos Corporativos desta-

có el compromiso social de SQM Lítio y el orgullo de contribuir en este proyecto. "En esta oportunidad, el foco está puesto en nuestras personas mayores, brindándoles atención especializada y trabajando de manera colaborativa para ofrecer soluciones más efectivas e integrales. Esperamos que este nuevo espacio esté en funcionamiento en los próximos tres meses".